

LONS-LE-SAUNIER



■ **Axelle Duflot a remis le chèque à Josiane Chaloyard.** Photo Jean-Paul BARTHELET

681 €

C'est le montant du chèque versé par les Opticiens mutualistes à l'association Valentin-Haüy, mardi 14 juin, lors d'une petite réception. Axelle Duflot, la directrice de la Mutualité française du Jura, était accompagnée par la responsable de la filière optique et par les responsables des cinq magasins du Jura. « Nous sommes heureux de financer une association locale avec qui l'on travaille déjà notamment sur la basse vision et qui développe des actions de prévention et de sensibilisation. Nous serons ravis de développer notre partenariat en 2017. »

Les activités proposées par l'association comme le tandem, la marche, la gymnastique, le chant, la lecture ou le pôle accueil écoute, se heurtent au problème du déplacement de ses adhérents.

Association Valentin-Haüy, 14 boulevard Gambetta, au 03.84.24.72.28.